

Lenker Langlauf, 24. Februar 2024

Aufgrund des Schneemangels wurde der Lenker Langlauf nicht wie geplant in den Simmenfällen, sondern auf der seit Jahren mehrfach wettkämpferprobten Höhenloipe Hasler durchgeführt. Die auf dem Betelberg vorhandene technische Einrichtung lässt jedoch keine wettkampftaugliche Präparation einer klassischen Spur zu. Die Organisatoren sahen sich deshalb gezwungen nebst dem Durchführungsort auch die Lauftechnik anzupassen. Das Massenstartrennen erfolgte neu in der freien Technik.

Dank dem Schneefall am Vortag begrüßte der Betelberg die knapp 80 teilnehmenden Kinder, Jugendliche und Erwachsene bei traumhaften Winterverhältnissen und Sonnenschein. Wie immer auf dem Betelberg haben die Organisatoren aufgrund der Anfahrt mit der Gondelbahn lediglich 45 Minuten Vorsprung und Zeit das Wettkampfgelände vor dem Eintreffen der ersten Teilnehmenden aufzubauen. Rechtzeitig war alles bereit und pünktlich um 10:15 Uhr erfolgte der erste Start, mit je nach Kategorie 1-4 Laufrunden. Die auf den ersten Blick vermeintlich einfache Strecke ohne steilen Anstiege hat es trotzdem in sich, da somit auch längere Abfahrten zur Erholung fehlen. Die Höhe von knapp 1900 Meter über Meer forderte zusätzlich Energie und manch ein Teilnehmer oder Teilnehmerin büßte für ein zu schnelles Anfangstempo. Bis auf ein paar Meter ist die ganze Runde vom Start-/Zielgelände aus ersichtlich und es konnten in allen Kategorien zum Teil bis auf die Ziellinie spannende Rennen verfolgt werden. Die anschließende Rangverkündigung fand wie immer beim Berghotel Leiterli statt.

Der Skiclub Lenk ist glücklich mit der Höhenloipe Hasler jederzeit auf eine schneesichere und attraktive Ersatzloipe ausweichen zu können und dankt den Bergbahnen und allen Helfenden für die starke Unterstützung sowie allen Läuferinnen und Läufern für deren Teilnahme am Lenker Langlauf.